







Untuk itu pesantren juga harus mencari bentuk baru yang sesuai dengan kebutuhan pembangunan dan kemajuan Ilmu Pengetahuan dan teknologi, dengan tidak mengesampingkan kandungan iman dan ketaqwaan kepada Allah S.W.T.

Maka atas dasar pemikiran dan pertimbangan sebagaimana diatas, peneliti berinisiatif untuk meneliti upaya peningkatan kualitas sumber daya manusia pada jenjang pendidikan yang dinamakan Tarbiyatul Mu'alimat Al – Islamiyah sebagai salah satu lembaga pendidikan formal tingkat menengah di pondok pesantren Wali Songo yang di khususkan untuk puteri.

Pondok pesantren tersebut didirikan pada tanggal 1 April 1961 yang di motori oleh tiga putra K.H.M. Thoyyib yaitu K.H. Ahmad Thoyyib, K.H. Ibrahim Thoyyib dan K.H. Iskhaq Thoyyib.

Seiring dengan perkembangan yang terus melaju lembaga pendidikan yang ada sekarang adalah : Tarbiyatul Athfal Al-Manaar, Madrasah Ibtida'iyah Maba'ul Huda, Tarbiyatul Mu'alimat dan Institut Agama Islam Riyadhotul Mujahidin.

Karena begitu banyaknya lembaga pendidikan yang ada peneliti hanya ingin meneliti pada lembaga pendidikan di Tarbiyatul Mu'alimat Al-Islamiyah yang ada di pondok pesantren Wali Songo.

Demikian beberapa hal yang melatar belakangi penulis: skripsi dengan judul : UPAYA PONDOK PESANTREN “WALI SONGO“ NGABAR PONOROGO DALAM PENINGKATAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA.











- Bab kedua : Landasan teori, dalam bab ini penulis membagi menjadi beberapa sub yaitu lembaga pondok pesantren, meliputi pengertian, sejarah pondok pesantren, dasar dan tujuan, sistem pendidikan pondok pesantren itu sendiri. Kemudian menjelaskan tentang kualitas SDM yang didalamnya berisikan pengertian, ciri-ciri manusia yang berkualitas, sarana peningkatan kualitas SDM, faktor-faktor yang mempengaruhi pengembangan kualitas SDM. Pada bagian akhir bab ini mengungkapkan tentang peranan pondok pesantren dalam peningkatan kualitas SDM.
- Bab ketiga : Metodologi penelitian meliputi tinjauan umum, populasi dan sampel, jenis data, sumber data, teknik pengumpulan data, dan teknik analisa data.
- Bab keempat : Gambaran umum obyek penelitian meliputi, Sejarah singkat berdirinya pondok pesantren, letak geografis, struktur organisasi, kurikulum, kondisi tenaga pengajar dan santri, sarana dan prasarana, dan tujuan di pondok pesantren Wali Songo Ngabar Ponorogo Dan menerangkan tentang peranan Tarbiyatul Mu'allimat pondok pesantren Wali Songo dalam peningkatan kualitas SDM yang meliputi sistem pendidikan Tarbiyatul Mu'allimat, faktor penunjang dan penghambat dalam peningkatan kualitas SDM dan peranan Tarbiyatul Mu'allimat pondok pesantren Wali songo dalam peningkatan kualitas SDM.
- Bab kelima : Pada bab ini merupakan bab akhir yang berupa kesimpulan dan saran serta penutup.